



Inauguran en la Cámara de Diputados el Tercer Encuentro de Estoicismo México



En la Cámara de Diputados se realizó el Tercer Encuentro de Estoicismo México, con el tema “Democracia y Populismo antiguos y modernos”, para dar un panorama que permita encontrar similitudes y diferencias entre su práctica política en la antigüedad y el presente.

Al inaugurar el evento, la Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, afirmó que este encuentro organizado por el Espacio Cultural San Lázaro se podría denominar como el congreso de filosofía de la Cámara de Diputados.

<https://lasabana.mx/inauguran-en-la-camara-de-diputados-el-tercer-encuentro-de-estoicismo-mexico/>